

Cuatro vientos Grupo Cero

Los griegos hallaban en los vientos
cuatro fragancias relacionadas
con los cuatro puntos cardinales.
Si me permiten el atrevimiento
mencionaré en mis versos,
a cuatro mujeres como vientos
de los cardinales puntos Grupo Cero.

Del viento oeste como Céfito
Olga de Lucía nos trae
las suaves brisas de primavera,
ya por llegar, para acariciarnos
con su mano de sueños
y cultivar en nuestras almas,
el calor de su mirada anunciando el verano.

Del viento del este como Euro
la diosa Rojas, vierte sobre nosotros
la fecunda lluvia, que hidrata y purifica
nuestros cuerpos, como las plantas
que sus años, oxigenan el corazón.
Galopa Pilar los vientos del este,
riega de riquezas con tu sonrisa, los días por venir.

Del viento del norte como Bóreas
Carmen, fuerte y con violento carácter,
compone la música de las gélidas
ráfagas invernales para ahuyentar
las negras melodías, que las sombras del frío
esparcen a nuestro paso.
Hace marchar la soledad y trae vida con sus palabras.

Del viento del sur como Noto,
la malagueña Laura, trae las tormentas cálidas
que el verano necesita para aliviar
la aridez de sus horas, ella es el aire fresco,
que su húmeda edad abraza con esplendor.
López aparece y desaparece con agilidad
pero su necesaria presencia, se mantiene en todos nosotros.

Cuatro vientos, virtudes,
cuatro mujeres Grupo Cero,
que aman la diferencia
como cardinales puntos,
referencias necesarias
para que el orden y la templanza,
se fundan en nuestros versos.